



Antwort zur Anfrage Nr. 1893/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
**Abfallbehälter an Laternenmasten in der Kaiserstraße (FDP)**  
Aktenzeichen 70 00 66/Neu

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ein Ersatz der Papierkörbe ist nicht geplant, da diese täglich genutzt wurden, um illegal Hausmüll zu entsorgen. Hierdurch waren die Papierkörbe trotz täglicher Leerung kurz nach der Leerung wieder überfüllt. Durch die Entfernung der Papierkörbe sind in diesem Bereich nahezu keine Verunreinigungen mehr festzustellen.

Mainz, 07.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete